

■ **Edition.** Un nouvel ouvrage de l'association In memoriam

JEAN-PIERRE DESTELLE
ET
L'ASSOCIATION IN MEMORIAM

Dans les pas du

LIEUTENANT DESTELLE
en
NOUVELLE CALÉDONIE

Sur les traces du lieutenant Destelle

Dans le nouvel ouvrage édité sur fonds propres, l'association In memoriam entraîne le lecteur dans les pas du lieutenant de marine Emile Destelle, affecté de 1878 à 1882 à la Mission topographique chargée d'établir la première carte complète de la Nouvelle-Calédonie. Du Grand Sud à Canala en passant par le Mont Humboldt, ses carnets, où il note jour après jour les événements et les paysages traversés, permettent de découvrir les sentiers alors méconnus de la Grande Terre. Un témoignage unique et un regard scientifique doublé d'une vision humaniste de l'autre, dépourvue de jugement, donnent à ce récit, éloigné des clichés coloniaux, une grande originalité qui a pu alors déran-ger et justifier qu'il ne soit ni publié, ni diffusé à l'époque. L'ouvrage est vendu au prix de 2 900 francs auprès de l'association (28 67 36).